

一般社団法人四日市青年会議所

2013年度メールマガジン

アカデミー事業

「絆～奉仕・修練・友情からの築き～」

11月16日（土） 10:00～21:00

【第一部】高花平中央集会所 【第二部】ユラックス

担当 会員拡大委員会

入会3年未満のメンバーを対象としたアカデミー事業を開催致しました。

青年会議所の根幹である三信条を基軸に勉強会と
高齢者の多い地区である高花平にて、住人の皆様が普段できないことを
私たちJCメンバーがお手伝いをさせていただき奉仕活動を実施しました。



第一部の会議風景
不安そうな表情のアカデミー受講生



講師を務める柳川君

青年会議所活動の奉仕はボランティアでなく、社会開発運動であることを学んで頂くために「釣り少年」の話为例にあけて、参加メンバーが分かりやすい様に寸劇を実施しました。



芳野副委員長と春日副委員長が素晴らしい寸劇を披露

今回は、高花平地区の皆様にご協力をいただき、事前に回覧板での告知・掲示版への案内、また当日は町内放送までして頂きました。



いざ、活動開始！各チームに分かれて1軒1軒訪問し、住民の方からお仕事をいただき、お手伝いをさせていただきました。



家の周りの【草抜き】のお仕事をいただきました。この他、換気扇の掃除・テレビの移動・植木の剪定など、感動のあまりに涙される住人さんもいらっしゃいました。



事業終了後のメンバーの表情【達成感と最高の笑顔】

樋尾理事長の隣は今回ご協力頂きました四郷地区連合自治会会長の若尾様です。
感謝のお手紙をお手伝させていただいたお年寄りの方より頂戴しました。
アカデミー生の皆様、大変お疲れ様でございました。

2013年度スローガン
青年としての責任を強く自覚し、
「ほっとけやん！」の
精神を持って行動しよう！

特別会員の皆様へ

一般社団法人四日市青年会議所が2013年度に開催
する事業をメールマガジンにてご案内をさせていただきます。
今後とも我々の活動にご理解、ご協力の程宜しくお願い致します。
メールマガジン発行責任者 事務局
ホームページも2013年度版に更新致しましたので是非ご覧ください。

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>